

Team building fluvial à Strasbourg

Publié le 01/09/2014 par [Amélie Moynot](#)

Aller en bateau jusqu'au Parlement européen pour une visite de cette institution. Voilà ce que propose la société Batorama aux entreprises qui souhaitent surprendre leurs collaborateurs.



© P Bogner

Mettre un peu d'Europe dans son team building. Voilà ce que propose l'entreprise Batorama, organisatrice de balades en bateau à Strasbourg, aux entreprises. Depuis le mois de mars, la société convoie des groupes en bateau, du coeur de Strasbourg jusqu'au **Parlement Européen**. Après cinquante minutes de navigation commentée, les participants, conduits par un guide du Parlement, accèdent au **coeur de l'hémicycle** ainsi qu'à une terrasse avec vue sur Strasbourg. La visite dure trois heures. En option, un retour en quinze à vingt minutes en bateau au point de départ. La privatisation du bateau est possible.

L'aller/retour en bateau est proposé à 20 € TTC (mars à novembre) ou 25 € TTC (avril à octobre et décembre) par participant. La visite du Parlement (20 à 49 personnes maximum) est gratuite.